



## Regensburg: Konzert für die Ukraine

### Beitrag

**Der Jazzmusiker und Komponist Sebastian Studnitzky gibt am Freitag, 15. März 2024, um 19.30 Uhr zusammen mit dem Odesa Symphonic Orchestra ein Benefizkonzert im Theater am Bismarckplatz. „Memento Odesa“ findet in Kooperation mit der Stadt Regensburg, dem Theater Regensburg und dem Jazzclub Regensburg e. V. statt und steht unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer. Die Einnahmen des Konzerts kommen der ukrainischen Hilfsorganisation „Children of Heroes“ zugute, die ukrainische Kinder unterstützt, die ihre Eltern im Krieg verloren haben.**

### Hommage an Odessa

Sebastian Studnitzkys „Memento Odesa“ ist eine modern-klassische Hommage an die Stadt Odessa und ihre Bewohnerinnen und Bewohner inmitten des russischen Angriffskrieges. Bereits im Juli 2023 reiste der renommierte Jazzmusiker nach Odessa, um seine Kompositionen mit dem dortigen Symphonieorchester unter der Leitung von Volodymyr Dikiy aufzunehmen.

Studnitzkys Musik spiegelt den unbe



ugsamen Geist eines belagerten Volkes wider und fängt die Erinnerungen an eine ferne Vergangenheit und die Ungewissheit der Zukunft ein. „Memento Odesa“ soll an die gegenwärtige Situation der Ukraine erinnern und das Bewusstsein der Öffentlichkeit für den Konflikt schärfen.

### **Über den Musiker Sebastian Studnitzky**

Sebastian Studnitzky (Geb. 1972) hat an der Staatlichen Hochschule für Musik in Stuttgart Trompete und Klavier studiert. Der Echo Jazz- und Opus-Klassik-Preisträger ist als Musiker international erfolgreich und hat bereits mit Künstlerinnen und Künstlern wie Nils Landgren, Jazzanova und Rebekka Bakken gespielt. Neben seiner künstlerischen Tätigkeit arbeitet er als Professor an den Hochschulen für Musik in Dresden und Berlin. 2014 hat er das Jazzfestival Xjazz gegründet.

Studnitzky ist im Laufe seiner Karriere mehrfach in der Ukraine aufgetreten und hat eine enge Beziehung zu dem Land. Dies ist einer der Gründe, weshalb er mit seiner Musik auf den Konflikt in der Ukraine aufmerksam macht. Als Künstler sieht er es als seine Verantwortung an, sein Talent und seine Plattform sinnvoll zu nutzen.

### **Besetzung des Konzertabends**

Am Freitag, 15. März, präsentiert Sebastian Studnitzky sein Werk „Memento Odesa“ in Regensburg.

Neben den Mitgliedern des Odesa Symphonic Orchestra wirken Andrii Pokaz (Klavier), Anastasiia Pokaz (Gesang), Paul Kleber (Bass) und Tim Sarhan (Schlagzeug) beim Konzert mit. Eröffnet wird der Abend mit dem Duo von Studnitzky und dem ukrainischen Pianisten Andrii Pokaz.

### Weitere Informationen

Das Benefizkonzert findet am 15. März 2024, um 19.30 Uhr im Theater am Bismarckplatz statt. Karten (7,50 Euro bis 34,50 Euro) können telefonisch unter der Telefonnummer (0941) 507-2424, online unter [www.theaterregensburg.de](http://www.theaterregensburg.de) oder an der Theaterkasse am Bismarckplatz sowie bei der Tourist Info am Rathausplatz gekauft werden. Der Erlös geht an die Hilfsorganisation „Children of Heroes“, die ukrainische Kinder unterstützt, die ihre Eltern im Krieg verloren haben.

**Bericht: Stadt Regensburg – Fotos: Alina Dichkova**

### Kategorie

1. Ukraine- & Nothilfe

### Schlagworte

1. Bayern
2. Regensburg
3. Ukraine